

# DIOS HABLA

## LEA DEUTERONOMIO 7:6-8 Y ÉXODO 3:4

*La prueba diaria que tuvo que afrontar Moisés fue la de enfrentarse a una nación entera de personas con amnesia espiritual. Habían olvidado que eran un pueblo escogido y una posesión preciada del Señor. ¿Cómo recordamos esto en medio del ajetreo y la actividad de nuestra propia vida?*

El esquema de nuestra historia se traza cuando enumeramos las acciones observables de Dios. El SEÑOR declara y santifica. El SEÑOR elige. El SEÑOR ama. El SEÑOR cumple su juramento. El SEÑOR los sacó de Egipto. El SEÑOR redimió y rescató. El SEÑOR cumple su pacto y muestra un amor constante. La claridad comienza cuando vemos a Aquel que es el personaje principal de nuestra historia. Dios hace el trabajo pesado. Respondemos a lo que Dios ha hecho como Aquel que nos ha amado y guardado primero. Los capítulos de la historia se llenan a medida que vivimos como el pueblo enviado y santo que Él ya nos ha hecho ser en el mundo. Eso sucede en nuestros bautismos, cuando el SEÑOR pone Su nombre, YO SOY, sobre nosotros.

Este es nuestro "súper-poder" cuando salimos de la casa cada mañana. Por la gracia de Dios, nos levantamos cada mañana llenos de una redención desbordante a través del don de vida de Jesús aquí en el tiempo y en la eternidad. Llega sin nada que hayamos ganado, comprado o pedido por nuestras propias acciones. Simplemente somos enviados al mundo para contar la historia de este regalo gratuito.

Nos adentramos en la trama recordando que Dios va delante de nosotros y con nosotros. Puede que no sepamos exactamente cómo termina nuestra propia historia, pero confiamos cada día en que la historia de vida que se cuenta al caminar como el Hijo elegido de Dios bendecirá a otros en incontables generaciones.

*SEÑOR, me quedo congelado en una historia que parece detenerse y no parece que avance. Veo mi falta de habilidades y me aferro a eso como mi excusa para optar por no seguir un estilo de vida de narrador de historias. Ayúdame a recordar y no olvidar que cada paso es contigo, el Dios que va conmigo. Ayúdame a entrar en la historia de mi vida que estás escribiendo. Ayúdame a entender que mi historia como Hijo redimido y elegido de Dios es digna de volver a contarse a mil generaciones. Amén.*

Éxodo  
3:4

Quando el Señor vio que Moisés se acercaba a mirarlo lo llamó desde la zarza:  
—¡Moisés, Moisés!  
—Aquí estoy—respondió.

## CONVOCATORIA A LA ORACIÓN

**Lucas 10:2**

**La cosecha es abundante, pero son pocos los obreros — es dijo—. Por tanto, pidan al Señor de la cosecha que envíe obreros a su campo.**

**PON TU ALARMA PARA LAS 10:02.**



☎ 952-221-0362

📍 5850 T.G. Lee Blvd Ste 500, Orlando

✉ pmeier@flgadistrict.org

# Febrero MISIONES GUÍA DE ORACION



**EQUIP, EMPOWER, ENGAGE,  
CONNECTING PEOPLE TO JESUS.**



1 Comenzamos este nuevo mes confesando nuestra falla al no reconocer que Dios nos ha posicionado diariamente para que Él pueda hacer un llamado de Su Evangelio a través de nosotros. ¡Abre nuestros ojos para ver y aprovechar las oportunidades que tenemos para ser Sus embajadores!

2 Damos gracias hoy por los miembros de la iglesia y discípulos que desean crecer como discípulos: siguiendo a Jesús, aprendiendo de Jesús, viviendo y amando como Jesús, y siendo enviados a hacer más discípulos.

3 Perdona, Señor, nuestros esfuerzos tibios en nuestra vida de oración. Perdona nuestra respuesta lenta a Tu Palabra. Perdona nuestra falta de respuesta a las sugerencias de Tu Espíritu Santo.

4 Damos gracias al Señor por el privilegio y la alegría de haber sido elegidos por Dios para compartir Sus bendiciones a través de nuestras relaciones.

5 Damos gracias por nuestros socios y intercesores de oración de Florida-Georgia; ¡joramos para que el número de socios de oración y los que oran a las 10:02 sigan creciendo este año!

6 Oramos contra toda fortaleza espiritual e ídolo en nuestras comunidades; Espíritu Santo, danos discernimiento para reconocerlos y valentía para enfrentarlos. Oramos para que el enemigo no nos distraiga, confunda o nos aleje de la misión de Dios.

7 Perdona nuestra falta de conciencia de aquellos a nuestro alrededor que necesitan escuchar el mensaje de Buenas Nuevas de Jesús, de no notar a los que están en los márgenes que necesitan la bienvenida de nuestro Salvador.

8 Perdona nuestra falta de vivir cada día con la conciencia de nuestra unción y envío como los Bautizados; ¡Jesús, úsanos hoy como embajadores de Tus Buenas Nuevas!

9 Ora para que cada congregación se vea a sí misma como participante en la plantación de la Iglesia: haciendo nuevos discípulos, comenzando nuevos ministerios, plantando nuevas micro-iglesias y multi-sedes, comenzando nuevas congregaciones o dejando un legado misionero.

10 Ora para que no cedamos a la tibieza en vivir nuestra fe y testimonio. Ora por fortaleza contra las tentaciones de Satanás, que intentan alejarnos del tiempo con el Señor en oración y en Su Palabra.

11 Ora contra todo ataque a los trabajadores juveniles, pastores, líderes de la iglesia y sus familias; ora para que tengan ejercicio adecuado, descanso, una alimentación saludable y pasen tiempo precioso a diario con Jesús.

12 Gracias, Señor, por salvarnos y enviarnos a cumplir Tu misión donde vivimos, trabajamos y jugamos. Abre nuestros ojos a cada oportunidad para dar testimonio y servir.

13 Dios, úsame como trabajador en Tus campos de cosecha. Dame la oportunidad de construir una relación de cuidado con (inserte el nombre de tu amigo, familiar o compañero de trabajo). Ayúdame a convertirme en un siervo como Cristo con quien puedan identificarse, para que por todos los medios posibles, sean salvados.

14 Ora para que Dios use a cada uno de nosotros como buenos mayordomos y provea todo lo necesario para aquellos que están en la primera línea del trabajo misionero.

15 Ora para que cada creyente sienta una carga por los perdidos y ore por puertas abiertas, corazones abiertos y valentía en el testimonio y el servicio. Ora por la bendición de Dios en el trabajo de nuestros Facilitadores Misioneros del Área, Scott Gress, Mike Mast y Victor Belton.

16 Señor Dios, protégeme de hacer algo hoy que vaya en contra de Tu voluntad; no permitas que me retraiga de ningún sacrificio que Tu voluntad demande. Sugiereme, dirígeme y guía cada pensamiento y acción para que glorifiquen a Ti y bendigan a mi prójimo.

17 **Día del Presidente** – Te damos gracias, Dios, por los líderes pasados y presentes de nuestra Nación, Presidentes que te han reconocido como Señor de señores, Rey de reyes, y que han buscado Tu sabiduría, Dios. Bendice al Presidente Trump y su equipo con el deseo de ser Tus siervos y tomar decisiones piadosas para el bien común.

18 Damos gracias por aquellos que Dios ha llamado a servir como nuestro personal del distrito. Ora por nuestra reunión del personal ejecutivo de hoy: Presidente Rockey, Laura Zirbel, Jay Wendland, Jennifer Tanner, Peter Meier y Rusty Huseman. Agradece a Dios por nuestro personal de apoyo: Kathy Keene, Cindy Hammerstrom, Debbie Arington y Meridith Swanson.

19 Mientras los miembros del personal Jay Wendland y Peter Meier visitan a los pastores en la Región 4, ora por viajes seguros y bendiciones en cada visita. Ora para que todos nuestros pastores estén llenos de celo misionero, llevando a la acción misionera.

20 Pide al Señor que use tu boca y manos para bendecir a otros en Su nombre, y que los demás estén listos para recibir nuestro testimonio amoroso.

21 Ora por Lake Oconee Lutheran Church en Eatonton, GA, que ha tenido una abrumadora cantidad de personas utilizando su despensa de alimentos "Bread of Life". Mientras planeaban servir a 100-125 familias por mes, ahora sirven a 240 familias, más de 700 individuos por mes. Da gracias por su servicio amoroso a la comunidad.

22 Con el Pastor Wilton Heyliger, Incarnate Word, Lilburn, GA, ora para que, bajo la influencia del Espíritu Santo, los miembros tengan buena salud y regresen a la asistencia regular a los cultos. Ora por vecinos y amigos para que se unan a ellos el Día del Señor.

23 Da gracias por las oportunidades de adorar juntos con otros cristianos y por la alegría de ver a otros conocer a Jesús como su Salvador, perdonados, amados, restaurados y preciosos a Sus ojos.

24 Ora para que tus vecinos experimenten la alegría y paz que solo se encuentran en Jesús, y que puedas tener el privilegio y la oportunidad de compartir estos dones con ellos.

25 Por las oportunidades diarias que nuestros maestros y personal de las escuelas luteranas tienen para compartir la historia del amor y perdón de Dios dentro y fuera de sus aulas, y para que discipulen efectivamente a los niños como aquellos que son llamados y enviados por Dios para compartir las Buenas Nuevas de Jesús con familias y amigos.

26 Ora para que cada creyente conozca el corazón del Padre de una manera tan íntima y hermosa que se sienta movido a compartir el gran amor de Dios con otros en sus vidas.

27 Ora para que el pueblo de Dios sea bendecido con perseverancia, especialmente cuando enfrenten desafíos a su fe. Ora por valentía en compartir el Evangelio y la certeza de la fuerte presencia de Dios.

28 Ora para que Dios use nuestros Ministerios de Campus para levantar nuevos líderes que serán enviados en Su Reino. Especialmente ora por University Lutheran (Pr. Jay Winters, FSU), Christus Victor (Pr. Greg Michael, UGA) y Thrive Estero (Pr. John Roth, FGCU).